

García Márquez dice que atraviesa un período de escasa inspiración

MADRID.- El escritor colombiano Gabriel García Márquez, admitió que vive una etapa en que la inspiración se le hace escasa: "he dejado de escribir", reveló en entrevista con el diario español La Vanguardia.

Sí, bien no hay que asumir esta falta de creatividad como una sentencia definitiva, el premio Nobel de 1982 no escribió una sola línea durante 2005. "Con la práctica que tengo podría escribir una nueva novela sin más problemas, pero la gente se da cuenta si no has puesto las tripas", explicó.

El autor de Cien Años de Soledad escritor se explató también en la entrevista sobre detalles técnicos, como su relación con el computador, y otros más íntimos, como los placeres que su pasión creativa lo ha permitido redescubrir.

"Gabo" habló también sobre sus últimos trabajos: sus memorias

Vivir Para Contarla (2002) y la novela corta Memoria de mis Putas Tristes (2004).

SU AUTOBIOGRAFÍA

Sobre la continuación de su autobiografía, explica qué obstáculos de personales impiden una pronta aparición del segundo volumen, sobre el que ya había estado trabajando.

En cuanto a Memoria de mis Putas Tristes, cuenta el origen del libro y cómo la versión finalmente publicada es una quinta parte de lo que inicialmente previó.

Agencias

Escritor colombiano, Gabriel García Márquez.



La Prensa Austral B (Pá. inter) 26-1-2006 p. 28

García Márquez dice que atraviesa un período de escasa inspiración [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

García Márquez dice que atraviesa un período de escasa inspiración [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile